

Frankfurt am Main

115 im Kino

[01.03.2010] Ab 2. März 2010 ist die einheitliche Behördenrufnummer 115 in Frankfurt am Main erreichbar. Bei der Öffentlichkeitsarbeit setzt die Stadt auch auf einen Kinospot.

Die Stadt Frankfurt am Main wirbt mit einem Kinospot für die einheitliche Behördenrufnummer 115, die in der Finanzmetropole am 2. März 2010 freigeschaltet wird. Laut einer städtischen Presseinformation läuft der Spot noch bis Ende April in mehreren Frankfurter Kinos und soll den 115-Service insbesondere bei jungen Bürgern bekannt machen. Oberbürgermeisterin Petra Roth: „Bei Jugendlichen und jungen Erwachsenen ist der Griff zum Mobiltelefon etwas Alltägliches. Und gerade aus diesem Grund war es mir wichtig, dass die Öffentlichkeitsarbeit für den 115-Service nicht nur den klassischen Weg über Zeitungen und Plakate wählt, sondern auch diese Zielgruppe anspricht.“ Der Spot kann auch auf YouTube oder über die städtische Website abgerufen werden.

(rt)

Der Spot auf YouTube

Stichwörter: 115, Frankfurt am Main, 115, Bürgerservice, YouTube